

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Juillet 2025

Nevers – Un bâtiment entièrement rénové pour le département informatique de l'IUT!

A l'Université Bourgogne Europe (UBE), le site de l'ISAT à Nevers prend de l'ampleur. Les étudiants en BUT Informatique étudient désormais au sein d'un bâtiment entièrement rénové (bâtiment C). Un chantier annexe a également permis d'aménager les extérieurs et de végétaliser les espaces.

Entre 2022 et 2024, le bâtiment C, situé sur le site de l'ISAT, a bénéficié d'une restructuration complète et d'une rénovation énergétique grâce aux crédits du plan « France Relance », complétés par les ressources propres de l'Université Bourgogne Europe et par une subvention de Nevers Agglomération.

Ce nouveau bâtiment sera inauguré le mercredi 9 juillet à 14h30 (cf. invitation jointe)







Nature des travaux :

- Restructuration du bâtiment (776 m²),
- Création de circulations horizontales et verticales par un ajout de m² habillés d'un mur rideau vitré en façade sud (370 m²)
- Restructuration et aménagement des espaces en salles d'enseignements, bureaux et locaux techniques
- Réalisation de l'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite.
- Remplacement de l'ensemble des menuiseries bois anciennes,
- Isolation des murs de façades et de la toiture,
- Remplacement des luminaires par des solutions LED avec gestion des allumages,
- Installation d'un ascenseur
- Installation d'un système de ventilation des salles,



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Juillet 2025

Le budget de cette opération s'élève à 3,4 M€ dont :

- 1,8 M€ de l'Etat (Plan de relance de l'Etat « France Relance »)
- 1,45 M€ de l'UBE (Fonds propres)
- 150 000 € de Nevers Agglomération (subvention à l'UBE)
- Maître d'ouvrage : Université Bourgogne Europe
- Maître d'œuvre : cabinet d'architecture Bentejac (basé dans la Nièvre).







A Nevers, une offre de formation variée proposée par l'UBE!

Après Dijon, Nevers se positionne comme la seconde ville étudiante de Bourgogne. L'Université Bourgogne Europe y propose une offre de formation variée et étoffée :

L'ISAT – Institut Supérieur de l'Automobile et des Transports – est en France la seule école publique d'ingénieurs spécialisée dans les métiers de l'automobile, de l'aéronautique et des transports.

Fondée en 1991, elle diplôme chaque année plus de 200 ingénieurs recherchés par l'industrie des transports avec un fort ancrage dans le secteur automobile.

La Capacité en Droit est un diplôme dont le programme permet d'acquérir en deux ans des connaissances juridiques solides. Les enseignements sont dispensés par des juristes universitaires ou professionnels expérimentés qui mettent leur talent au service d'une présentation simple et concise des règles de droit. Elle est ouverte aux non-bacheliers.

L'UFR Droit, Sciences économiques et politique y propose différentes formations :

- Licence de droit -1^{ère} et 2^{ème} année
- Licence d'administration publique (3^{ème} année)
- Capacité en droit (accessible aux non bacheliers)

L'INSPE L'Institut national supérieur du professorat et de l'éducation propose à Nevers le Parcours Préparatoire au Professorat des Ecoles (PPPE), la licence Enseignement, formation, éducation et culture (EFEC) et le master MEEF 1er degré (professeur des écoles).

Le Parcours d'Accès Spécifique santé (PASS), ouvert en septembre 2020 propose aux étudiants un cursus par visioconférence. Les étudiants ayant validé cette première année s'orientent ensuite vers des études de médecine, de pharmacie, de maïeutique (sage-femme) d'odontologie (dentaire), de pharmacie ou de kinésithérapie.

L'IUT Dijon-Auxerre-Nevers propose depuis 2021 un Bachelor Universitaire de Technologie (B.U.T.) en informatique à Nevers - parcours « réalisation d'applications : conception, développement, validation (CDV) ». Hébergé le temps des travaux dans les locaux de l'ISAT, les étudiants et les enseignants ont intégré depuis le bâtiment C rénové.

CONTACT PRESSE: